



ENERGÍA

Frontera Energy revisa sus activos para vender los menos estratégicos en el país

Lunes, 18 de marzo de 2019

La compañía tiene 34 bloques en Colombia y sus principales campos productores se encuentran en las zonas de Quifá y Guatiquía, en el Meta

Paola Andrea Vargas Rubio - pvargas@larepublica.com.co

En el **sector petrolero** se estaba especulando que Frontera Energy, que alcanzó una producción de 71.032 barriles de petróleo durante de 2018, podría salir de algunos de sus activos en Colombia. Sin embargo, la compañía le aseguró a LR que "no se pronuncia sobre especulaciones del mercado" y aclaró que está "revisando su portafolio de activos con el fin de vender los menos estratégicos y adquirir otros con mayores oportunidades", situación que hace constantemente.

Además, Frontera explicó que siempre le han apostado a la administración de un portafolio diversificado de activos con opción de crecimiento, así como a buscar oportunidades estratégicas de aumento de las reservas a través de la participación en las rondas de Ecuador y Colombia, nuevos contratos en Colombia y Perú, exploración en Guyana y Colombia, y oportunidades de acuerdos estratégicos de operación con otras compañías.

Al preguntarle a la ANH por estos rumores, la entidad dijo que si esto llegará a ser así, tendrían que notificarlos porque es un cambio al contrato y todas las sesiones y otros negocios deben ser conocidos por la Agencia, no obstante, explicó que la información es confidencial hasta que no sea oficial.

El experto de hidrocarburos, Julio César Vera, señaló que si está movida se llegará a dar, se traduciría en "un gana-gana, tanto para el país como para la compañía, ya que la firma se podría concentrar en sus activos más productivos y al país llegarían nuevos jugadores que se dedicarían a sacarle mayor provecho a otros campos".

Frontera tiene 34 bloques en Colombia, "los principales campos productores son Quifá y Guatiquía, en el Meta y la producción neta en Colombia es de 60.000 barriles de petróleo por día", aseguró la firma.

De las declaraciones de Frontera Energy sobre la posible salida de algunos de sus activos en el territorio nacional, hay que tener en cuenta que la firma canadiense no negó dicha movida que si se llegará a dar, estaría inmersa en un escenario en el que **Ecopetrol** es el rey en producción de barriles. Por ejemplo, durante el primer mes de este año produjo 14,18 millones de barriles de crudo frente a 1,7 millones producidos por Geopark Colombia durante enero, según las cifras más recientes de Campetrol.

Las compañías que se dedican a este negocio, lograron producir 865.000 barriles de crudo en promedio por día en 2018.

El plan de expansión de la canadiense

Según dijo la compañía listada en la bolsa de Canadá, "la entrada a Ecuador es la tercera iniciativa encaminada a mejorar las perspectivas de crecimiento a mediano y largo plazo, las otras dos son la entrada a Guyana y la incorporación del bloque VIM-1 en Colombia. En diciembre pasado, Frontera anunció la firma de un acuerdo estratégico con la petrolera CGX Energy, el cual tiene como objetivo financiar los costos de perforación relacionados con dos bloques costa afuera en aguas someras en Guyana; dichos bloques son actualmente propiedad y operados al 100% por una subsidiaria de CGX".

PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO EN COLOMBIA

TOP 10 DE FIRMAS POR PRODUCCIÓN

Firma	Producción Enero	% Participación
ECOPETROL	14.180.302	53,17%
GEOPARK	1.700.000	6,37%
FRONTERA	1.409.478	5,58%
OXY	1.427.934	5,35%
EQUION	1.208.153	4,76%
GranTierra Energy	1.014.962	3,80%
MANSAROVAR ENERGY	915.663	3,43%
PETROMINERALES	644.577	2,42%
hocol	614.964	2,30%
CEPSA	538.029	2,02%

LAS CIFRAS DE LA INDUSTRIA

1.782 millones de barriles en reservas de petróleo

3.896 gigapies cúbicos de reservas de gas

Autosuficiencia para 5,7 años

865.000 barriles diarios promedio fue la producción de 2018

PROYECCIÓN Ingresos petroleros por 1,2% del PIB requieren sostener producción en

860.000 barriles día

¿COMO ESTÁ FRONTERA ENERGY EN COLOMBIA?

La compañía tiene 34 bloques en Colombia

Principales campos productores de Frontera en el país son Quifá y Guatiquía en el Meta

Producción de Frontera: aproximadamente 60.000 barriles de petróleo por día

Fuente: ANH / Campetrol / Gráfico LR/LA

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Frontera Energy
- Energía
- Petróleo
- Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Frontera Energy
- Energía
- Petróleo
- Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Frontera Energy
- Energía
- Petróleo
- Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Frontera Energy
- Energía
- Petróleo
- Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Frontera Energy
- Energía
- Petróleo
- Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- WhatsApp va a empezar a cobrar algunos mensajes, conozca cuáles
- Inicia la búsqueda de startups del fondo de innovación de Softbank en la región
- Mastercard cambia sus tarjetas de débito para ganar terreno en el e-commerce
- Colombia es el país que más aumentó sus exportaciones dentro de la Alianza del Pacífico
- Gobierno difiere en que la solución sea desligar al café colombiano de la Bolsa

MÁS DE EMPRESAS

INDUSTRIA

Alianzas globales y plan de expansión nominaron a Daes al Empresario del Año



Tecnoglass es una de las empresas que más aporta a la región Caribe.

TURISMO

"Lanzaremos este año la primera cadena ultra lujo de On Vacation": Carlos Londoño



La empresa también tendrá el primer hotel bajo la marca Andrés Carne de Res en Cali, similar al concepto que tiene Hard Rock Cafe, que será operado por onvacation

ENTRETENIMIENTO

Disney dio a conocer que aceptaría desinversión de Fox Sports en Brasil y México



A principios de esta semana, las empresas aceptaron la recomendación de desinversión del regulador antimonopolio de Brasil

MÁS DE LA REPÚBLICA



BANCOS

Estados Unidos considera sanciones que restrinjan operaciones de Visa y Mastercard en Venezuela



JUDICIAL

Medellín y municipios del Valle de Aburrá llevan 48 horas en alerta por el aire



MODA

Wall Street está dejando a un lado el uso de traje y la corbata para ir a trabajar



TRANSPORTE

Aerocivil anunció que aeronaves B737 Max no podrán operar en espacio aéreo del país



BOLSAS

La cartera de microcréditos subió 3,5% y alcanzó \$14,56 billones el año pasado

TODAS LAS SECCIONES

Inicio Finanzas Economía
 Empresas Ocio Globoeconomía
 Análisis Asuntos Legales Caja Fuerte
 Especiales Agronegocios Consumo
 Alta Gerencia Finanzas Personales Infraestructura
 Internet Economy Responsabilidad Social Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

Contactenos
 Aviso de privacidad
 Términos y Condiciones
 Política de Tratamiento de Información
 Superintendencia de Industria y Comercio

LR
65 AÑOS

© 2019, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. | Calle 25D Bis 102A-63, Bogotá | (+57) 1 4227600

Portales aliados:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com canalrcn.com rcnradio.com

Organización Arilla Lulle - oalcom.co